



Fray Bentos



Miércoles 11 / Agosto

El Intendente evalúa situación sanitaria del departamento y posibles habilitaciones.



Por tal motivo el Dr. Omar Lafluf junto al Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo, mantuvieron una reunión de trabajo con los Directores de las áreas de, Jurídica, Políticas Sociales, Cultura, Turismo, Deportes, Descentralización y Sistema Patrimonial Fray Bentos.

Al término del encuentro, el jefe comunal manifestó que se abordó el tema relacionado con los próximos pasos a dar en el departamento, tras el reciente anuncio del Presidente de la República Luis Lacalle Pou, sobre reapertura gradual de fronteras desde el 1° de septiembre y habilitación de fiestas para la noche de la nostalgia.

En las fechas específicas como el 24 y el 25 de agosto, que se conmemora fecha patria en Uruguay, se tendrán en cuenta diferentes eventos propios de la ocasión, con los protocolos ya establecidos, para lo que aún se continúa coordinando y analizando el mecanismo a implementar, con la debida cautela que se necesita para garantizar el cuidado entre todos.

Lafluf indicó que en el correr de las horas se definirán algunos criterios al respecto, informándose de lo resuelto a la población a través de un comunicado de prensa.

Por otra parte se hace saber desde Políticas Sociales que se piensa ampliar paulatinamente el cupo en los Hogares Estudiantiles de Fray Bentos y Montevideo. También se van a generar actividades recreativas con una merienda y entrega de obsequios con motivo del "Día del Niño", en los Centros Comunales de todo el territorio y merenderos de la ruralidad.

Con respecto a Cultura, la Directora Mtra. María del Huerto Tori señaló que, se producirá la reapertura de los teatros con el 30 % de aforo; en lo que respecta a la capital departamental, este domingo por el festejo del "Día del Niño" se desarrollará un espectáculo privado, donde actuará el Grupo "Los Positivos". En la ciudad de Young volverán las funciones al Cine del Teatro Atenas.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Miércoles 11 / Agosto

El Ejecutivo departamental se interioriza sobre la eficiencia energética para avanzar con acciones concretas.



Recientemente el Intendente Omar Lafluf recibió en Sala Ruggia del Palacio Municipal al Director Nacional de Energía Lic. Fitzgerald Cantero y al Ec. Sebastián Lattanzio, para charlar de diversos asuntos que hacen a la temática.

Entre los puntos de la agenda que se abordaron en la conversación se destaca, lo vinculado a las políticas de promoción de eficiencia energética y programas específicos de trabajo en esta materia, la cual impulsa el Ministerio de Industria en el interior del país a través de dicha repartición. Se le informó además al jefe comunal, por ejemplo, sobre el premio nacional de eficiencia energética y de la iniciativa denominada "Localidades Eficientes".

Otro de los motivos de la reunión, fue el tratamiento acerca de los planes de desarrollo de gestión de la eficiencia en establecimientos como los tambos y chacras de producción hortifrutícola. En ese aspecto Cantero indicó que, en pocos días cierran una etapa, en la que tendrán un diagnóstico de eficiencia energética en esos rubros, para contar con medidas estandarizadas que permitan extrapolar esa experiencia al resto de la actividad.

De esa manera también los propios productores obtendrán la información al respecto y a partir de ahí, tomar mejores decisiones de ahorro. Este proyecto piloto tiene como fin, diseñar mecanismos que redunden en apoyos, de manera que sea la reducción en la tarifa eléctrica un beneficio para esas empresas que mejoren su productividad.



Fray Bentos



Miércoles 11 / Agosto

Departamento de Desarrollo.

COMUNICADO.

Se informa a emprendimientos de base electrónica que está abierta la convocatoria para incubarse en el Laboratorio de Electrónica ubicado en el Parque Tecnológico del LATU., hasta el 15 de agosto. Este llamado, que cuenta con el apoyo de Thales Lab y Fundación Julio Ricaldoni, está dirigido a emprendimientos de base electrónica que deseen hacer pruebas de concepto y experimentaciones. Se les ofrece la posibilidad de incubarse por el plazo de un año, accediendo a oportunidades de networking y asesoramiento.

En este link encontrarán las bases, formulario de postulación, textos y placas para acompañar la difusión en redes:

https://drive.google.com/drive/folders/1yMiV8nzuWzmKhvXO3l7szRX_YTP0MJ01?usp=sharing

Fundación Marco Podestá - Curso "Emprender en Ciencias" en Facultad de Veterinaria. Es del 17 de agosto al 19 de setiembre y es de nivel introductorio.

Les comparto los Módulos:

Módulo I. Presentación del curso. Presentación de la Guía del curso.

Módulo II. Introducción a los emprendimientos de base científica. Caracterización y conceptos fundamentales: emprender, bioemprendimientos. innovación, transferencia tecnológica. Ejemplos prácticos de bioemprendimientos.

Módulo III. Necesidades, problemas, hallazgos. Metodologías para la identificación de ideas. Design Thinking. CANVAS. Conceptos y aplicación a un caso práctico.

Módulo IV. Validación técnica y comercial. Conceptos y su aplicación práctica a un proyecto. Propiedad intelectual.

Módulo V. Instituciones e instrumentos de apoyo al bioemprendedor en Uruguay. Roles (pre-incubadoras, incubadoras, aceleradoras) y oportunidades. Instrumentos ANDE y ANII. Red Uruguay Emprendedor.

Módulo VI. Taller virtual sincrónico "Experiencias de investigadores emprendiendo desde las ciencias". Aprendizajes y desafíos". Investigadores invitados.

Prueba final.

Más info: <http://www.fvet.edu.uy/index.php/component/content/article/18-noticias/4831-curso-de-educacion-permanente-emprender-en-ciencia>

El viernes 20 de agosto a las 10:30 h realizaremos el tercer encuentro virtual "Emprender con alto impacto" en el marco de la convocatoria de ANII a emprendedores innovadores. Contaremos con las experiencias de Analía Recalde (Biofuego), Laura Voituret (Matea), y Florencia Ripa (ReconverTite).



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Miércoles 11 / Agosto

Curso:



Emprender en Ciencias

Curso **asincrónico** de 45 horas dirigido a:

- Investigadores
- Estudiantes universitarios
- Egresados en general



Inscripciones via mail:
ep.fvet.inscripciones@gmail.com

Inicio: 17 de agosto

Cierre: 19 de setiembre





Nuevo Berlín



Miércoles 11 / Agosto

Se descentralizan por los barrios las tareas de mantenimiento.



Desde Parques y Jardines se trabajó en el Centro de Barrio La Colmena, acondicionando los espacios verdes existentes.

Se siguen las construcciones y reparaciones para los espacios públicos del corredor lineal de Avenida Romay.

Continúan las tareas de reparaciones en cañerías que abastecen de servicios de agua potable Parador, Moteles, batería de baños de El Sauzal y camping de Punta de Piedras.

En parte de la Rambla República Argentina, como Plaza Rivera se realizaron tareas de limpieza.

Se conformaron equipos para barrido que trabajaron sobre las calles Varela y Sánchez, como también Romay y Rodó.

Desde el área de poda, se realizaron trabajos en gran parte de calle Soriano, al igual que un equipo de limpieza que recogió los remanentes de esta actividad.

Otro equipo trabajó limpiando veredas sobre Varela entre 12 de octubre y bulevar 16 de marzo.

Para la recolección de residuos NO domiciliarios, se trabajó con un camión y tractor con pala en zona del centro y barrio Rincón, mientras que otro equipo con un camión con la retro trabajó en las mismas labores sobre barrios La Colmena, La Cuchilla y el Remolino.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Young



Miércoles 11 / Agosto

Se realizaron dos talleres de inducción en el Centro Socio Cultural.



Uno de ellos estuvo dirigido a funcionarios administrativos y el otro a operarios.

Estos talleres hicieron referencia al Estatuto del Funcionario, al sistema SGH y al consumo de drogas y alcohol.

También se realizó capacitación sobre Seguridad y Salud Ocupacional.

Los talleres estuvieron a cargo de la Tec. Prev. Victoria Dure, María Elisa Corsino (Capacitadora RR.HH) y María Nela Carmona (Operadora Programa Ciudadela).

Registro de docentes interesados en impartir cursos de sonido a nivel nacional.

Se puede postular, con experiencia de al menos cinco años, para el Perfil Docente Responsable y con experiencia de al menos dos años para el Perfil Docente Asistente.

Para postular al cargo de docente responsable será excluyente contar con educación media completa (UTU o secundaria).

MÁS INFO: <https://bit.ly/3BTlowZ>

Los cursos comenzarán durante el segundo semestre de 2021, podrán ser impartidos en formato virtual, presencial o mixto.

El registro deberá realizarse única y exclusivamente en la plataforma culturaenlinea.uy, hay tiempo hasta el 22 de agosto de 2021.

Consultas

Sobre convocatoria: asunto "Registro a docentes para cursos de sonido" a dicrea.dnc@mec.gub.uy

Sobre soporte técnico: a culturaenlinea@mec.gub.uy

Andrea Villar Miravalles.



Río Negro



Miércoles 10 / Agosto

Artistas visuales de todo el país podrán recibir una mentoría para impulsar su carrera.

El Instituto Nacional de Artes Visuales (INAV) presenta su nuevo programa de Mentorías a través de un llamado público y abierto en todo el territorio nacional. Dirigido a artistas y creadores emergentes que tengan un proyecto o iniciativa de artes visuales en proceso.

Las mentorías son una gran oportunidad de aprendizaje, es un período de intercambio entre los mentores y los artistas noveles a través de una experiencia colaborativa, que tiene como objetivo promover la formación y la profesionalización de las artes visuales. Los mentores son consejeros, profesionales, con idoneidad técnica y experiencia, que serán los encargados de guiar a los artistas en este proceso.

El programa de Mentorías para artistas visuales pretende retomar esta práctica de aprendizaje, al día de hoy algo olvidada. En la historia uruguaya reciente se destaca la labor del artista Joaquín Torres García, que se convirtió en guía y mentor de un gran número de artistas destacados, como: Augusto y Horacio Torres, José Gurvich, Antonio Pezzino, Manuel Aguiar y Manuel Pailós.

En esta ocasión, el INAV seleccionó seis mentores de diferentes ramas de las artes visuales, que acompañarán y orientarán a los seleccionados. Ellos son: el artista visual, Martín Verges; la gestora cultural, Pía Susaeta; el artista visual y docente, Gustavo Tabares; el artista visual, Fernando Foglino; la artista y curadora, Ángela López Ruiz y la fotógrafa, Tali Kimelman.

En esta convocatoria, el INAV ofrecerá dos tipos de mentorías:

Fortalecimiento y desarrollo de presentación profesional con fines comerciales, de financiamiento u otros, dentro o fuera del país; armado de currículum, presentación portafolios, proyectos de investigación, postulaciones a convocatorias, etc.

Para esta modalidad se seleccionarán 12 propuestas, que podrán tener un acompañamiento máximo de 3 meses y una carga horaria de 2 horas semanales.

Los proyectos que resulten seleccionados trabajarán, con Martín Verges y Pía Susaeta.

Fortalecimiento y desarrollo de una obra artística concebida para exhibición, muestra y/o intervención pública dentro o fuera del país.

Se seleccionarán para este tipo de mentorías 8 propuestas, que podrán tener un acompañamiento máximo de 4 meses y una carga horaria de 3 horas semanales.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Los proyectos que resulten seleccionados recibirán un acompañamiento curatorial de un mentor. Instancias que se compartirán con otros artistas seleccionados, de manera grupal e individual.

Los mentores que darán acompañamiento en esta modalidad son: Gustavo Tabares, Fernando Foglino, Angela López Ruiz y Tali Kimelman.

Postulación:

La postulación se realizará exclusivamente por culturaenlinea.uy

Plazo:

Hasta el 26 de agosto a las 17h

Consultas:

Bases

artesvisuales.dnc@mec.gub.uy - Indicando en el asunto "Mentorías".

Soporte Técnico: culturaenlinea@mec.gub.uy